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Junta Municipal de San Luis, con el Alcalde Rodolfo Valera a la cabeza, Continúa 

Eliminando Vertederos Improvisados en el Distrito Municipal 

[San Luis, 24 de noviembre de 2023] - La Junta Municipal de San Luis, liderada por el 

Alcalde Rodolfo Valera, mantiene su compromiso con la limpieza y la higiene del Distrito 

Municipal, llevando a cabo operativos para la eliminación de vertederos improvisados 

en diversos sectores y vías principales. 

Operativo de Eliminación: 

En una iniciativa continua, las brigadas municipales están trabajando arduamente para 

eliminar vertederos improvisados que han surgido en diferentes sectores y vías 

principales del Distrito Municipal San Luis. Este esfuerzo busca preservar la estética de la 

comunidad y promover un entorno limpio y saludable para todos los residentes. 

Llamado a la Colaboración Ciudadana: 

La Junta Municipal hace un llamado a los munícipes para que colaboren activamente 

con la higiene de sus sectores y eviten la creación de vertederos improvisados. Diciendo 

"no" a estas prácticas, los ciudadanos contribuyen al bienestar común y mantienen un 

ambiente más saludable para todos. 

Fecha y Compromiso Continuo: 

Esta operación específica de eliminación de vertederos improvisados se está llevando a 

cabo hoy, 24 de noviembre de 2023. Sin embargo, el compromiso de la Junta Municipal 

con la limpieza y el cuidado del entorno es constante, y se seguirán implementando 

acciones para mantener la calidad de vida de los residentes. 

Declaraciones del Alcalde Rodolfo Valera: 

"La colaboración de la comunidad es esencial para mantener nuestro distrito limpio y 

ordenado. Pedimos a nuestros munícipes que se sumen a estos esfuerzos, diciendo 'no' a 

los vertederos improvisados y trabajando juntos por un San Luis más limpio y saludable". 

Junta Municipal San Luis 

 
RODOLFO VALERA ENTREGA 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO A LAS 

IGLESIAS 2023 

DM San Luis 26/11/23.- En la mañana 

de hoy domingo nuestro alcalde Dr. 

Rodolfo Valera realizó su 

acostumbrado recorrido Dominical 

haciendo entrega del presupuesto 

participativo correspondiente a las 

iglesias ⛪️, recordamos que cada 

año entre doce o catorce iglesias 

son beneficiadas con este 

presupuesto implementado por el 

edil.  

El monto de estas ayudas son de 

cincuenta mil pesos invertidos 

acordes a las necesidades de las 

iglesias beneficiadas, hoy no fue la 

excepción y fueron bendecidas con 

este presupuesto La Iglesia 

Adventista Sabaneta, Iglesia Amor y 

Paz en Oriente 3, Iglesia Refugio de 

Salvación en el sector La Rusa, el 

total de la inversión de hoy fue de 

150,000.00 pesos en materiales de 

construcción tales como: blocks, 

cementos, varillas, gravilla etc. 

Dice la palabra que cuando el justo 

gobierna el pueblo se alegra de lo 

contrario cuando el perverso 

gobierna el pueblo gime.  
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Junta Municipal de San Luis, Encabezada por el Alcalde 

Rodolfo Valera, Realiza Operativo de Limpieza Post 

Tormenta Tropical 

[San Luis, 21-11-2023 - Ante la reciente amenaza de 

posibles lluvias y tras el paso de la Tormenta Tropical, la 

Junta Municipal de San Luis, bajo la dirección del 

Alcalde Rodolfo Valera, ha desplegado amplios 

operativos de limpieza en la calle Juan Bosch y otros 

lugares del distrito. 

Operativo Integral: 

Las brigadas de ingeniería, área verde y ornato han 

trabajado incansablemente para llevar a cabo un 

operativo de limpieza completo en áreas propensas a 

acumulación de residuos tras las condiciones climáticas 

adversas. 

Seguimiento a Incidencias del Tiempo: 

La Junta Municipal, a través de sus equipos 

especializados, está realizando un seguimiento continuo 

de las incidencias del tiempo para actuar de manera 

proactiva ante cualquier amenaza adicional. 

 

Llamado a la Comunidad: 

Se invita a los munícipes a mantenerse informados y 

tomar las medidas pertinentes ante cualquier 

eventualidad. Es crucial recolectar los desechos sólidos, 

empacarlos en fundas resistentes y contribuir al cuidado 

del sistema de drenaje fluvial. 

 

Prevención para Preservar la Vida: 

Además, se destaca la importancia de verter cualquier 

material que pueda acumular agua, como chacarros, 

para prevenir enfermedades. Estas medidas son 

esenciales para preservar la vida y la salud de la 

comunidad en general. 

 

Declaraciones del Alcalde Rodolfo Valera: 

"En momentos como estos, la colaboración y la acción 

rápida son fundamentales. Estamos comprometidos en 

garantizar la seguridad y el bienestar de nuestra 

comunidad. Llamamos a todos a ser proactivos y seguir 

las recomendaciones para mantenernos seguros". 

 

Contacto de Prensa: 

 

[Nombre del Contacto] 

resultados de este proyecto transformador. 

 

Proceso de Remozamiento: 

El proyecto de remozamiento del Parque de 

la Reforma ha sido un esfuerzo conjunto 

liderado por la gestión municipal 

encabezada por el Alcalde Rodolfo Valera. 

Desde el emblemático picazo que marcó el 

inicio de las obras hasta la fase final de 

implementación, cada paso ha sido 

ejecutado con precisión y compromiso. 

 

Transformación Visible: 

Los resultados son evidentes: el Parque de la 

Reforma luce ahora revitalizado, con áreas 

verdes rejuvenecidas, mobiliario urbano 

moderno y espacios renovados que invitan 

a la comunidad a disfrutar de un ambiente 

ameno y acogedor. 

 

Gestión del Cambio: 

Este proyecto es testimonio de la gestión del 

cambio que ha definido la administración 

municipal bajo el liderazgo del Alcalde 

Rodolfo Valera. La transformación del 

Distrito Municipal San Luis es palpable, y la 

Remozamiento Exitoso del Parque de la 

Reforma: Testimonio de la Transformación 

en el Distrito Municipal San Luis bajo la 

Dirección del Alcalde Dr. Rodolfo Valera 

 

[La Reforma, 27 de noviembre de 2023] - 

Hace aproximadamente dos meses, las 

autoridades de la Junta Municipal de 

San Luis, lideradas por el incansable 

Alcalde Dr. Rodolfo Valera, dieron inicio 

a los esperados trabajos de 

remozamiento del Parque de la Reforma. 

Hoy, con satisfacción, la comunidad 

puede contemplar los notables  

Medidas preventivas ” 

Operativo de Limpieza de escombros en todo el DM San Luis  

Remozamiento Parque de la Reforma 

 

En un entretenido evento se 

agasajaron cientos de madres de San 

Luis, entre rifas de electrodomésticos: 

plasmas, abanicos, abanicos, freidoras, 

tostadoras, licuadoras, microondas, 

ollas arroceras, estufas, lavadoras entre 

otros artículos del hogar tales como: 

juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, 

colchas, juegos de sábanas, cortinas, 

saltenes, bajillas, calderos, blowers, 



 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Junta Municipal de San Luis Refuerza Medidas de 

Prevención en el Sector de Sabaneta mediante Limpieza de 

Imbornales 

 

Sabaneta, DM San Luis, San Luis – 02/11/2023 

 

La Junta Municipal de San Luis informa con entusiasmo sobre 

la reciente intervención de su Brigada de Ingeniería en el 

sector de Sabaneta. La acción se centró en la ejecución de 

una limpieza exhaustiva de imbornales, utilizando avanzados 

filtrantes para fortalecer las medidas de prevención en la 

comunidad. 

 

Detalles de la Operación: 

La Brigada de Ingeniería de la Junta Municipal de San Luis 

desplegó esfuerzos en el sector de Sabaneta, llevando a 

cabo una limpieza meticulosa de imbornales. La utilización de 

filtrantes especializados garantiza un sistema de drenaje 

eficiente, reduciendo así los riesgos de inundaciones y 

mejorando la seguridad general en la zona. 

 

Importancia de la Acción: 

La Junta Municipal destaca la importancia de estas 

intervenciones preventivas para preservar la integridad de la 

infraestructura y salvaguardar el bienestar de los residentes. 

La limpieza de imbornales no solo optimiza el sistema de 

drenaje, sino que también contribuye a la mitigación de 

posibles impactos ambientales. 

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Junta Municipal San Luis. 

¡Juntos lo Haremos Bien! 

Gestión 2020-2024 

Mejoras en el Drenaje Pluvial 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la 

Junta Municipal San Luis celebró en 

grande el día de las madres, donde se 

rifaron más de 375 regalos. 

 

En un entretenido evento se 

agasajaron cientos de madres de San 

Luis, entre rifas de electrodomésticos: 

plasmas, abanicos, abanicos, freidoras, 

tostadoras, licuadoras, microondas, 

ollas arroceras, estufas, lavadoras entre 

otros artículos del hogar tales como: 

juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, 

colchas, juegos de sábanas, cortinas, 

saltenes, bajillas, calderos, blowers, 

regalos sorpresas etc. 

 

El alcalde estuvo acompañado de la 

vicealcaldesa Deyanira Guerrero Ruiz, 

regidor Sandy Baldomero, intendente 

de los bomberos Clemencio Aquino, 

dirigentes comunitarios y algunos de 

sus funcionarios, la presentación 

artística estuvo a cargo de Arlenis Mota 

y Marcelino Lizardo. 

 

El alcalde expresó sentirse satisfecho 

con la actividad, ya que pudo 

visualizar la alegría de las beneficiadas 

Filtrante en la calle nueva el Bonito 
Drenaje pluvial  

San Isidro 2/11/23.- Perforación para construcción de filtrante en la Calle Nueva del Bonito San Isidro, una gestión enfocada en 

llevar soluciones a las prioridades propias de un ayuntamiento.  

Lo estamos logrando, pronto tendremos un Distrito Municipal con un sistema de drenaje pluvial efectivo en su totalidad.  

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog


  

Alcalde Rodolfo Valera 

acompañado de algunos de sus 

funcionarios se trasladó a la Rusa, 

acudiendo a un llamado del líder 

deportivo Jacobo de la Rosa 

(Bibito), quien nos informó acerca 

de un incendio que redujo a 

cenizas la vivienda de una de las 

niñas que practican voleibol en 

su club deportivo.  

Inmediatamente recibimos la 

información a través del 

departamento de Relaciones 

Públicas el edil se  trasladó al 

lugar de los hechos, con el 

objetivo de realizar el 

levantamiento de lugar y asi 

poder  brindar una mano amiga 

a los afectados por el siniestro.  

Para eso estamos para ayudar al 

que realmente lo necesita sin 

importar banderas políticas.  

 

 
 

 

 

 

BIENESAR SOCIAL Director de la Junta Municipal San Luis, Rodolfo 

Valera, Supervisa Avances en el Callejón de los 

Torres, en San Isidro Arriba 

 

 

 

El Director de la Junta Municipal de San Luis, 

Rodolfo Valera, llevó a cabo una inspección 

detallada para supervisar los trabajos en curso en 

el Callejón de los Torres, ubicado en San Isidro 

Arriba. La visita del director resalta el compromiso 

de la Junta Municipal con el desarrollo y la 

mejora de las infraestructuras locales. 

 

Rodolfo Valera encabezó una comitiva de la 

Junta Municipal para evaluar el progreso de los 

trabajos en el Callejón de los Torres. Durante la 

visita, se revisaron de cerca las labores en 

marcha, asegurando que cumplan con los 

estándares de calidad y eficiencia establecidos 

por la administración municipal. 

 

Declaraciones del Director Valera: 

"La supervisión directa es fundamental para 

garantizar que las obras en nuestra comunidad 

se realicen de manera eficaz y beneficien a 

nuestros residentes. Estamos comprometidos en 

asegurar que cada proyecto contribuya al 

desarrollo sostenible y al bienestar de nuestros 

ciudadanos". 

 

El Director Valera destacó que la Junta Municipal 

está comprometida en seguir adelante con 

proyectos que impacten positivamente en la 

calidad de vida de los residentes. Además, se 

enfatizó la importancia de la participación activa 

de la comunidad en este proceso de desarrollo. 

Bienestar social  

 ** Bienestar Social** 

El Naranjo 2/11/23.- El lunes nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera se traslado al Naranjo 

donde un siniestro redujo a cenizas la vivienda de una señora de escasos recursos, y 

en la tarde de ayer regreso con algunos de sus funcionarios a dar una mano amiga a 

la envejeciente. 

El edil hizo entrega de materiales de construcción        y se comprometió a seguir 

ayudando a levantar  la casa            afectada de la mano con la comunidad. 

Nuestra misión es mejorar la calidad de vida de nuestros munícipes.asamblea. 

El Callejón de los Torres 
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Cuidando Nuestro Sistema de Drenaje Pluvial: Acciones de Limpieza y Construcción 

 

La Junta Municipal San Luis sigue dedicada a mantener en óptimas condiciones nuestro 

sistema de drenaje pluvial. Durante las últimas semanas, se han llevado a cabo diversas 

acciones en diferentes localidades para garantizar un entorno más seguro y preparado 

para las inclemencias del clima. 

 

Nuevo Renacer en San Isidro Arriba: 

Nuestra brigada ha realizado una importante limpieza de filtrante en la esquina del play 

de softball en el sector de Nuevo Renacer en San Isidro Arriba. Esta medida contribuye a 

prevenir problemas de drenaje pluvial y a mantener nuestras calles libres de 

inundaciones. 

 

Calle Nueva en San Isidro: 

Nuestra brigada se encuentra trabajando al final de la Calle Nueva, donde se llevará a 

cabo la construcción de un pozo tubular que beneficiará a más de diez familias. Esta 

iniciativa mejora el acceso al agua potable y es parte de nuestros esfuerzos por brindar 

una mejor calidad de vida a nuestros munícipes. 

 

Entrada de Machito en San Isidro: 

En la mañana de ayer, nuestra brigada realizó una perforación para la construcción de 

un filtrante en la entrada de Machito, próximo al badén que se está construyendo en 

este lugar. Ambas acciones están diseñadas para solucionar los problemas de drenaje 

pluvial en esta localidad, mejorando la vida de sus residentes. 

 

Estas acciones son parte de una gestión enfocada en el desarrollo de nuestras 

comunidades. El alcalde Rodolfo Valera Grullón trabaja incansablemente en proyectos 

que perdurarán en el tiempo, garantizando un San Luis más seguro y resistente a las 

inclemencias climáticas. 

Fltrantes y mas sectores  
Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Alcalde Rodolfo Valera Supervisa Trabajos Cruciales en Drenaje Pluvial y Aseo Urbano en 

Distrito Municipal San Luis 

 

[San Luis, 9 de noviembre de 2023] - En una clara muestra de compromiso con el bienestar de 

la comunidad, el Alcalde Rodolfo Valera encabezó personalmente diversas iniciativas para 

mejorar el drenaje pluvial y el aseo urbano en distintas localidades del Distrito Municipal San 

Luis. 

 

Calle San Rafael y Calle Alaska, Cristo Salvador - Drenaje Pluvial: 

Los Macos de Ingeniería realizaron una operación de limpieza de imbornales y cunetas en la 

calle San Rafael próximo a la calle Alaska de Cristo Salvador. Esta acción busca fortalecer el 

sistema de drenaje pluvial en la zona, evitando problemas asociados a las lluvias intensas. 

 

5 Esquina de San Luis - Limpieza de Filtrantes por Disposición del Alcalde Valera: 

Por instrucciones directas del Alcalde Dr. Rodolfo Valera, se llevó a cabo una limpieza de 

filtrantes en la 5 esquina de San Luis. Este esfuerzo está dirigido a mantener en óptimas 

condiciones los elementos clave del sistema de drenaje pluvial en la localidad. 

 

Calle José Francisco Peña Gomez - Aseo Urbano: 

En una jornada matutina, la brigada de ingeniería de la Junta Municipal realizó una exhaustiva 

limpieza en la calle José Francisco Peña Gomez, casco urbano del Distrito Municipal San Luis. 

Estas acciones de aseo urbano contribuyen significativamente al bienestar y la presentación 

de la comunidad. 

 

Calle Humberto Reyes esq. Juan Rosario, San Luis - Accionamiento para Construcción de Pozo 

Filtrante: 

La Junta Municipal emprendió un accionamiento en la calle Humberto Reyes esquina Juan 

Rosario en San Luis, donde se está construyendo un pozo filtrante. Este proyecto tiene como 

objetivo mejorar el desagüe adecuado de las calles, fortaleciendo así el sistema de drenaje 

pluvial en la localidad. 

 

Borojol, San Isidro - Construcción de Filtrante para Mejoras en el Drenaje Pluvial: 

En la localidad de Borojol, se llevó a cabo la construcción de un filtrante como parte de las 

mejoras planificadas para el sistema de drenaje pluvial. El Alcalde Rodolfo Valera supervisó 

personalmente los trabajos, asegurando la calidad y eficiencia del proyecto. 

 

Estas iniciativas destacan el compromiso activo del Alcalde Rodolfo Valera y la Junta 

Municipal de San Luis con la mejora continua de las condiciones de vida de los residentes del 

Distrito Municipal. Se reitera el llamado a la colaboración y participación de la comunidad en 

estos esfuerzos conjuntos. 

Trabajos Cruciales en Drenaje 

Pluvial y Aseo Urbano 

Contactos. 

DM San Luis. C/José Francisco 

Peña Gómez, Esq. Hermanas 

Mirabal. Distrito Municipal San 

Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsanluis.g

ob.do/ 
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Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Prosiguen a Toda Máquina los Trabajos del Multiuso del Cabrero, Financiado 

Íntegramente por Recursos Propios de la Junta Municipal de San Luis 

 

[San Luis, 9 de noviembre de 2023] - La Junta Municipal de San Luis informa con orgullo 

sobre el continuo avance de las obras del Multiuso del Cabrero, un proyecto 

emblemático financiado íntegramente con recursos propios de la municipalidad. 

 

Desarrollo del Proyecto: 

La construcción del Multiuso del Cabrero avanza a un ritmo acelerado, gracias a la 

dedicación y los esfuerzos continuos de la Junta Municipal. Este espacio multifuncional 

se erige como un testimonio tangible del compromiso de la municipalidad con el 

desarrollo integral de la comunidad. 

 

Recursos Propios: 

Es importante destacar que la totalidad de los recursos destinados a esta obra 

provienen de las arcas municipales, reflejando la gestión eficiente de los recursos y la 

determinación de la Junta Municipal de San Luis para mejorar la infraestructura local 

sin depender de fondos externos. 

 

Mejora de la Calidad de Vida: 

El Multiuso del Cabrero no solo será un espacio versátil para diversas actividades 

comunitarias, sino que también contribuirá a elevar la calidad de vida de los 

residentes de San Luis. Desde eventos culturales hasta actividades deportivas, el 

Multiuso se proyecta como un punto de encuentro clave para fortalecer el tejido 

social. 

 

Declaraciones del Alcalde Rodolfo Valera: 

"Este proyecto representa una inversión significativa en el bienestar de nuestra 

comunidad. Estamos comprometidos con el progreso, y la construcción del Multiuso 

del Cabrero es un paso fundamental para ofrecer a nuestros ciudadanos un espacio 

moderno y funcional para diversas actividades." 

 

ENCENDIDO DE LUCES EN EL CUERPO 

DE BOMBEROS NELSON PRENSA.  

San Luis 4/11/23.-; Autoridades de la 

Junta Municipal San Luis fueron 

invitados al encendido de luces en el 

cuerpo de bomberos Nelson Prensa 

dirigido por el Intendente Clemencio 

Aquino, entre luces, villancicos, risas, 

presentaciones artísticas, un brindis 

navideño quedó inaugurado el árbol 

de navidad de la referida institución. 

Agradecemos por la invitación, 

excelente actividad  navideña para 

iniciar este tiempo de paz, amor y 

armonía, Valera Grullón alcalde del 

DMSL estuvo acompañado por 

algunos de sus colaboradores, 

vocales de la institución, el cura 

párroco de la Iglesia San Luis Rey de 

Francia, director de la Defensa Civil, 

comunitarios entre otros. 

 

Multiuso del Cabreto 



 

 

  

unta Municipal de San Luis Anuncia Remozamiento del Parque Francisco del Rosario Sánchez por Directrices del Alcalde Dr. Rodolfo  

 

[San Isidro, 14 de noviembre de 2023] - La Junta Municipal de San Luis se embarcará en un ambicioso proyecto de remozamiento 

del Parque Francisco del Rosario Sánchez, popularmente conocido como el "parque de Chicha", bajo las instrucciones directas del 

Alcalde Dr. Rodolfo Valera. 

 

Historia de Mejoras Continuas: 

Este emblemático parque, que ya fue remozado durante el primer período del Alcalde Rodolfo Valera, se someterá a nuevas 

intervenciones para mantener y mejorar sus instalaciones. Esta acción resalta el compromiso sostenido del alcalde con la mejora 

constante de los espacios públicos en beneficio de la comunidad. 

 

Directrices del Alcalde Valera: 

Por instrucciones explícitas del Alcalde Dr. Rodolfo Valera, la Junta Municipal de San Luis iniciará un proceso integral de 

remozamiento en el Parque Francisco del Rosario Sánchez. Las mejoras incluirán aspectos estéticos, funcionales y de seguridad para 

proporcionar a los residentes un espacio renovado y adecuado para diversas actividades. 

 

Legado Duradero: 

Cabe destacar que las obras lideradas por el Alcalde Valera Grullón perduran en el tiempo, evidenciando su visión estratégica y su 

compromiso con el progreso de las comunidades. El remozamiento del Parque Francisco del Rosario Sánchez se suma a una lista de 

proyectos que han contribuido significativamente al desarrollo del distrito municipal. 

Remozamiento del Parque Francisco del Rosario Sánchez, popularmente conocido 

como el "parque de Chicha", bajo las instrucciones directas del Alcalde Dr. Rodolfo 

Valera. 

COORDINACIÓN JORNADA DE INCLUSIÓN SOCIAL EN SAN ISIDRO  

PROPEED REALIZARA JORNADA DE INCLUSIÓN SOCIAL EN SAN ISIDRO A TRAVÉS DE LA JMSL,  DE LA MANO CON LOS COMUNITARIOS.  

San Isidro 4/12/23.- En la tarde de hoy nuestro alcalde Rodolfo Valera, dirigentes de importancia de nuestro distrito y comunitarios 

realizaron mesa de trabajo para la Jornada de Inclusión Social que se estará llevando a cabó en San Isidro.  

La Dirección General de Proyecto Estratégicos y Especiales dirigido por Roberto Angel Salcedo impactará a más de 2,000 personas a 

través de su programa de inclusión social con: pensiones a envejecientes, ayudas a discapacitados, operativos médicos, ayudas a 

embarazadas, declaraciones tardías, Seguros Senasa entre otros beneficios este próximo jueves en la escuela San Isidro Labrador. 

Debemos recordar que esta jornada se ha llevado a cabo en San Luis, El Bonito y ahora será en San Isidro Arriba para posteriormente 

gestionar una jornada de inclusión en El Naranjo y Las Casitas, para este encuentro fueron convocados los presidentes de Juntas de 

Vecinos perteneciente a este bloque, quienes son los encargados de realizar los levantamiento de lugar para que las ayudas lleguen 

a las personas que verdaderamente las necesitan. 

Estuvieron presente acompañando al alcalde Valera Grullón, Robert Carrion, Andres Feliciano y el enlace de Propeed Julio Galvan 

entre otros. 

 



d Jornada Primero TU, San Isidro   

San Isidro Hoy tuvimos la oportunidad de recibir al titular de @proyectosespecialesgob 

Roberto A. Salcedo con su impresionante Jornada de Inclusión Social PRIMERO TÚ, 

más de 16 instituciones brindando sus servicios a favor de los más vulnerables, 

podemos decir misión cumplida ya que logramos beneficiar a casi 2000 personas con 

diversos accionamiento. 

Debemos mencionar que es la tercera vez que la jornada favorece al DM San Luis, 

Salcedo estuvo acompañado de las principales autoridades de San Luis y San Isidro 

en una comisión encabezada por nuestra máxima autoridad Rodolfo Valera Alcalde 

de la localidad, quien agradeció en nombre del pueblo está gran iniciativa.  

Queremos agradecer al gobierno central por el apoyo que nos suministra a través de 

las diferentes instituciones del Estado, una gestión con sentido humano de la mano 

con el pueblo. No podemos dejar de agradecer a los comunitarios por su magistral 

participación como siempre 

 

Labor Social 

En la mañana de hoy Tony 

Peña Miinistro del Gabinete 

de Política Social de la 

Presidencia, hizo entrega de 

bonos navideños a cientos de 

envejecientes y personas 

aquejados de salud que se 

encontraban en él Centro 

Clínico y Diagnóstico de 

Atención Primaria de San Luis 

y el CPN Ingenio Ozama. 

Peña Guaba se hizo 

acompañar por las 

principales autoridades del 

DM San Luis comisión que 

estuvo encabezada por 

nuestro alcalde Dr. Rodolfo 

Valera. 

Como institución queremos 

agradecer al titular de 

Gabinete de Política Social 

por haber tomado en 

consideración estos centros 

de salud pertenecientes a 

nuestro distrito municipal y 

beneficiar asi a personas en 

estado de vulnerabilidad. Las 

entregas fueron hechas bajo 

el eslogan de " PRIMERO LA 

GENTE ". 

 

 
Labor Social   



                                      

 Acondicionamiento de los campos Santos DM San Luis.   

Nuestra brigada de Área Verde y 

Asuntos municipales interviniendo el 

Estadio de Baseball Wilson Perez 

ubicado en el casco urbano de San 

Luis, donde el pelotero de los Orioles 

Jorge Marteo entre otros impartieron 

clínica de baseball el sábado pasado. 

Le pedimos a nuestros municipes 

colaborar con la higiene de las 

Edificaciones Municipales y nuestras 

vías principales, ya que todos somos 

responsables de mantener nuestro 

entorno limpió. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEPORTE 

La Junta Municipal del Distrito Municipal San Luis anuncia con satisfacción la exitosa 

conclusión del proyecto de Acondicionamiento Integral de Campos Santos en la 

región. Como parte de su compromiso continuo con el bienestar y la estética de la 

comunidad, la junta municipal ha llevado a cabo una iniciativa de embellecimiento 

que abarca la totalidad de los cementerios bajo su jurisdicción. 

Acondicionamiento de Parque Jose Francisco Peña Gomez.   

MÁGICA NAVIDAD 2023 

Nuestra brigada de Área Verde y Asuntos Municipales, acondicionado el parque 

José Francisco Peña Gomez para el encendido de luces más grande de la Historia de 

nuestro distrito, denominado Parques de Navidad 2023 gracias a LA DIRECCION 

GENERAL DE PROYECTOS ESTRATÉGICOS Y ESPECIALES (PROPEED) dirigida por Roberto 

Angel Salcedo y LA JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS dirigida por  Rodolfo Valera Alcalde. 

Siempre agradecer a gobierno central por apoyar la gestión del cambió.  

Nota: A partir de mañana iniciarán los trabajos de iluminación y pintura, pedimos a 

los munícipes colaborar con la higiene y cuidado del área y todo lo que se 

implementara en el referido parque, para que todos podamos disfrutar de unas 

navidades acogedoras para toda la familia. 

 

 


